

## **Presseinformation / Foto**

### Personalie

#### **Kathrin Schiemann – neue Leiterin der VFF-Geschäftsstelle**

*Hamburg, Juli 2014* – Kathrin Schiemann (39) übernimmt ab 16.9.2014 die Leitung der Geschäftsstelle des Verbands der Fährschifffahrt und Fährtouristik e.V. (VFF) und folgt damit auf Detlev Düwel.

Kathrin Schiemann absolvierte ein Studium der Tourismuswirtschaft bevor sie bei dem schwedischen Fährunternehmen Stena Line für sechs Jahre anheuerte. Hier war sie Sales Promotion Manager und zugleich auch schon für den VFF tätig. Über die Verbandsmitgliedschaft von Stena arbeitete sie im VFF-Messeausschuss und war Leiterin des Schulungsausschusses. 2007 wechselte sie zur A-ROSA Flussschiff GmbH und übernahm als Sales Manager die Verkaufsregion Nord.

„Der Verband freut sich sehr, dass Kathrin Schiemann zu den Fähren zurückgekehrt ist. Mit ihr haben wir eine ausgezeichnete Expertein gewonnen, die die Branche bestens kennt und ihre umfangreichen Kenntnisse und Erfahrungen für die mehr als 50 Verbandsmitglieder einbringen wird“, so der Vorsitzende des VFF, Christian Totzeck. „Darum sind wir sicher, dass sie mit kräftigem Rückenwind starten wird.“

Bis zu ihrem Dienstantritt kümmert sich weiterhin der Vorstand kommissarisch um die Aufgaben der Geschäftsstelle.

#### **Der VFF und seine Mitglieder**

Ob über die Nord- und Ostsee, die Irische See, das Mittelmeer, das Schwarze Meer oder den Atlantik: Auf über 200 Seerouten sorgen die Mitglieder des Verbands der Fährschifffahrt und Fährtouristik e.V. (VFF) für eine entspannte und sichere Urlaubsreise inklusive Auto, Motorrad oder Wohnmobil und mit so viel Gepäck, wie man möchte. Die modernen Flotten bieten ihren Passagieren weit mehr als reine Überfahrten inklusive frischer Seeluft: Komfortable Kabinen, verschiedene Restaurants von Cafeteria bis à-la-carte, Bars, Shops, Kinderanimation wie auch Entertainment und Wellness auf vielen Schiffen machen die Urlaubsreise selbst zu einem ersten Ferienhighlight.

Im nächsten Jahr feiert der VFF sein 20-jähriges Jubiläum. Seinen Mitgliedern gibt der VFF Hilfestellung in fachspezifischen Angelegenheiten, unterstützt deren wirtschaftlichen Interessen und informiert die Öffentlichkeit rund um das Thema Fähre.

Aktuell stehen insbesondere in den nördlichen Fahrtgebieten die Themen Ökologie und Nachhaltigkeit auf der Tagesordnung. Ab 2015 treten für den

Schiffsverkehr auf der Nord- und Ostsee neue Bestimmungen zur Regulierung des Schwefelgehalts in Kraft, der Schwefelgrenzwert von derzeit 1,0 Prozent wird auf 0,1 Prozent gesenkt. „Die neuen EU-Bestimmungen stellen die Fährbranche vor eine große Herausforderung“, so Christian Totzeck. „Die Reedereien reagieren darauf mit dem Einsatz modernster Technik und der Verwendung neuer Treibstoffe, die das Klima und die Ökosysteme der Nord- und Ostsee nachhaltig schonen. Neben Sicherheit und Erholungswert ist damit auch die Umweltverträglichkeit ein Grund, die Urlaubsreise per Fähre zu wählen.“

#### **Pressekontakt und Informationen sowie Fotos:**

Verband der Fährschifffahrt und Fährtouristik e.V.,  
Gotenstraße 11, 20097 Hamburg, Tel.: 040/21 999 828, Fax: 040/21 999 809  
E-Mail: [info@faehrverband.org](mailto:info@faehrverband.org), [www.faehrverband.org](http://www.faehrverband.org)

Oldenburg Kommunikation  
Steinhöft 5-7, 20459 Hamburg, Tel.: 040/881 415 990, Fax: 040/881 415 981  
E-Mail: [info@oldenburg-kommunikation.de](mailto:info@oldenburg-kommunikation.de) , [www.oldenburg-kommunikation.de](http://www.oldenburg-kommunikation.de)

Der Verband der Fährschifffahrt und Fährtouristik ist die Interessengemeinschaft deutscher Fährreedereien, internationaler Fährunternehmen mit deutschen Niederlassungen oder Vertretungen sowie touristischer Partner. Gegründet von 15 Reedereien im Jahr 1995, gehören ihm heute mehr als 50 Mitglieder an.

Über seine Gremien konzentriert sich der Verband besonders auf

- die Unterstützung der Vertriebswege durch umfassende Schulungen von Reisebüro-Expedienten
- die Beteiligung an in- und ausländischen Messen,
- die Pressearbeit sowie
- Branchenanalysen.

Innerhalb des VFF steht der Informationsaustausch der Mitglieder im Vordergrund. Extern fördert er über seine Mitgliedschaften in touristischen Verbänden und Ausschüssen wie im DRV, RDA sowie ASR die Interessen seiner Mitglieder und unterstützt zugleich durch sein Engagement in der Branche die Entwicklung des Tourismus im weitesten Sinne. Die Geschäftsstelle des VFF befindet sich in Hamburg. Sie ist Ansprechpartner für Verbandsmitglieder, Reisemittler und Journalisten gleichermaßen.